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【令和４年２月号④】

《重点目標》『品格を磨き 見通しをもって 粘り強く 共に高め合おう』
前号に引き続き、学校評価アンケートの結果をお伝えします。
【そ の 他】
１６ 教師は親身になって相談にのっている。
教師が０．２ｐｔ減少、保護者、生徒が同じでした。教師

は、もう少し丁寧な指導をしたいと思いながら日々指導にあ
たっており、生徒はそのような教師の姿を肯定的に受け止め、
相談したいことがあればいつでも親身になって相談にのって
もらえるという安心感、信頼感を抱いていることがうかがえ
ます。

《今後の取組み》
今後も継続して生徒から相談があれば相談にのったり、生徒に心配される面があれば声かけを行っていき

たいと思います。

１７ 授業はわかりやすい。（生徒のみ）
Ａ評価が４２％、Ｂ評価が４９％とＡ評価が増加しており、

学年が上がるにつれ、評価が高くなっています。

《今後の取組み》
学力向上に継続して努めるとともに、今後は、どの段階ま

で理解できれば「分かった」と言えるのか、評価基準につい
て具体的に知らせ、正しい評価能力を身に付させていきたい
と思います。

１８ 話し合い・学び合い活動を通して自分の考えが持て
るようになっている。
教師が３ｐｔ減少しています。教師の多くは、生徒主体

の授業については改善の余地があると考えていることがわ
かります。

１９ 教師は自分の学力を適切に評価している。（生徒のみ）
Ａ・Ｂ合わせると、９割近くの生徒が「自分の学力を適

切に評価している」ととらえています。

《今後の取組み》
生徒には、今現在の評価に満足することなく、一層の向

上をめざして努力を積み重ねることで学力とともに人間性
も磨き、品格を高めていくことができるように指導してい
きたいと思います。

２０ 便り、HPなどを通して情報公開を行っている。
おおむね肯定的な評価をいただいたととらえることがで

きると思います。

《今後の取組み》
この結果に満足することなく、便り、ホームページ等を

通し生徒の成長の様子や学校の取組みについての情報を発
信し、理解をいただけるように努めていきたいと思います。

裏面に続きます。

車輪梅
まとめ・振り返りを次年度に生かそう



２１ 学校はいじめの防止に向けて取組んでいる。
教師で０．２ｐｔ、保護者で０．１ｐｔ減少しました。

《今後の取組み》
今後も、早期に教育相談を行い、早期発見・早期解決に

努め、迅速かついじめを見逃さない指導を徹底するととも
に、その取組みについての情報発信の機会を多くしていき
たいと思います。

２２ 学校は、コロナウィルス感染予防に向けて取組んでい
る。
保護者で０．１ｐｔ増加、教師、生徒でも高い値を示しま

した。新型コロナウィルス感染拡大が続く中で、生徒会の活
動などを通して、生徒の意識や生活の改善が図られるている
ことから、安心安全な学校運営が評価されたものと受け止め
ております。

＜学校関係者評価委員より総括＞

１ 自ら学習する生徒
○高校の統合や入試の方法が変わってきているため、保護者は進路について不安を抱いていると思います。
教職員は情報を収集し、具体的に保護者や生徒に発信してほしいと思います。生徒のモチベーションの
維持向上に重点を置いているところはとても素晴らしいと思います。
○家庭学習については、本日の宿題は進んで取り組むと思いますが、自主学習については毎日のことなの
で大変だと思います。自主学習ノートにただ書いているだけで理解していない生徒も正直いると思いま
す。いかに計画を立てて取り組むように指導しいくか大切で必要なことだと思います。今後ともよろし
くお願いします。

２ 心豊かな生徒
〇生徒の評価が高いのが良いと思います。自己肯定、やっているという意識があることは向上につながっ
ていくと思います。教職員はいろいろ目を配っており、ありがたく思います。これからもよろしくお願
いします。
○評価と分析にもありますが、生きていく上での基盤となる重要な項目であります。社会人としてあいさ
つ身だしなみは、とても大切なことですので引き続きご指導お願いします。いじめは、取り返しのつか
ない事態になることもありますので、あってはならないことです。命の大切さも含めて引き続きしっか
りとご指導お願いします。

３ 健康でたくましい生徒
○コロナ禍で学校側は色々と工夫しながら行事等を行っていることに頭が下がります。
○学校行事等はコロナ禍で制限されている中でも、生徒たちが考え、一丸となって取り組んでいることは
素晴らしい。部活動においても、時には制限されたり、休止となったりと生徒にとって大変だったと思
いますが、それに負けず目標に向かって取り組む姿勢は素晴らしい。

４ 学校運営に関して
○生徒・教職員間の信頼感があるということで安心しております。双方の信頼感が築けると、おのずと保
護者の教職員への信頼感も得られると思います。
○コロナ禍で、今年度も様々なご苦労があったと思います。どんな時代であっても、生徒と教職員の愛情
ある信頼関係だけは大切に、残りの日々をお願いします。
○引き続きいじめ防止に取り組んでください。お願いします。

５ その他
○コロナ禍の中で、学校運営が思うようにいかず大変だと思いますが、生徒たちのために今後ともご指導、
ご尽力いただきますようお願いいたします。

今回の調査を通して得られた貴重な各項目の評価を真摯に受け止め、改善事項として把握できた内容について
は、校内で再検討を行い、次年度の教育活動に反映していきたいと思います。
ご協力ありがとうございました。

※カラー版を本校ホームページ上でご覧いただけます。


